

La **Universidad** se alía con empresas e instituciones para evitar la fuga de talento

● ‘Empresas Amigas Alumni’ ya es una referencia en España”, asegura **Cabero**

A.B.

Salamanca—La Universidad de Salamanca, la Junta, el Ayuntamiento y el Consejo Económico y Social de Castilla y León reafirmaron su compromiso con el impulso del talento joven a través del programa ‘Empresas Amigas Alumni’, una iniciativa que busca conectar a estudiantes y recién egresados con empresas, para combatir la fuga de cerebros.

Marta Gutiérrez, vicerrectora de Estudiantes, Inclusión, Igualdad y Compromiso Social, subrayó el valor de esta red de colaboración: “Tenemos un entorno empresarial limitado, lo que obliga a muchos jóvenes a marcharse. Con este programa, las empresas se acercan a la Universidad para identificar perfiles con talento y competencias, incluso en sectores que a priori parecen alejados de la empresa, como las Bellas Artes o las Humanidades”.

En palabras de Rosa Cuesta, directora general de Política Económica y Competitividad de la Junta de Castilla y León, “el talento es el factor clave de la competitividad empresarial, y Salamanca cuenta con sectores en auge como la biotecnología, la innovación sanitaria o la logística”. Así, avanzó que el programa de ‘Empresas Amigas’ se va a incorporar a la Estrategia de Talento de la Junta. Por su parte, Pedro Martínez, concejal de Promoción Económica y Comercio del Ayuntamiento de Salamanca, recordó que iniciativas como Salamanca Tech o el desarrollo



Celebración de la Gala Cum Laude de Talento Joven en el Teatro Liceo. OBES

del Puerto Seco buscan consolidarla como “la ciudad del Talento”, en la que los jóvenes puedan construir su proyecto de vida. Enrique Cabero, presidente del CES, quiso destacar el carácter pionero del programa: “Empresas Amigas Alumni es una referencia en España, al integrar a las compañías en el sistema formativo. Estamos viendo los primeros resultados, con estudiantes que descubren nuevas salidas profesionales y empresas que encuentran perfiles cualificados para afrontar la transformación económica”. El Día del Talento Joven concluyó con la gala de Cum Laude a la que asistió el rector, Juan Manuel Corchado, la directora General de Universidades, Blanca Ares; y el presidente de Global Exchange y consejero de Alumni, Isidoro J. Alanís.



Enrique Cabero, Ángel Hernández, Rosa Cuesta, Marta Gutiérrez, Pedro Martínez y Mili Pizarro en la iniciativa de Networking. LAYA

LAS FRASES

“Salamanca supone una oportunidad como foco de retención del talento de jóvenes que formamos de otras comunidades”

ROSA CUESTA

Dir. general de Polít. Económica

“Las empresas están identificando perfiles creativos alejados a priori de su mundo como Bellas Artes o Humanidades”

MARTA GUTIÉRREZ

Vicerrectora de Estudiantes

“Queremos consolidar a Salamanca como la ciudad del talento con Salamanca Tech, Abbioinnova o el Puerto Seco”

PEDRO MARTÍNEZ

Concejal de Prom. Económica

“Las empresas nos están planteando que no encuentran un personal cualificado en la transformación que solo da la Universidad”

ENRIQUE CABERO

Presidente del CES CyL